

Pressemitteilung von Montag, 22. Oktober 2024

Ein Klassiker der Vorweihnachtszeit
Startschuss für Lions-Adventskalender fällt am Samstag



Hanau. Zu einem echten Klassiker der Vorweihnachtszeit hat sich der Hanauer Adventskalender entwickelt, der diesem Jahr in der 19. Auflage an den Start geht. Das von Hanauer Lions Clubs organisierte Benefizprojekt unterstützt alljährlich zahlreiche Kinder- und Jugendprojekte in Hanau. Zusätzlich zur guten Tat lockt der Kalender mit attraktiven Gewinnen, die von der regionalen Geschäftswelt für den guten Zweck gespendet werden. Das überrascht es wenig, dass die Kalender meist rasch ausverkauft sind.

Die ideale Gelegenheit, einen der begehrten Adventskalender zu erwerben, bietet sich am kommenden Samstag, 26. Oktober, wenn um 10 Uhr auf dem Hanauer Wochenmarkt vor dem früheren "Papa Napoli" der offizielle Verkauf startet. Oberbürgermeister Claus Kaminsky sowie die Vertreter des Lions Clubs Hanau und des Lions Clubs Hanau Brüder Grimm stehen traditionell gemeinsam am Verkaufsstand, um die ersten Kalenderexemplare anzubieten.

Das diesjährige Motiv des Kalenders ist ein ganz besonderes: Es zeigt eine liebevoll zusammengestellte Collage, die das 100-jährige Jubiläum des Hanauer Hafens vereint mit den Motiven der Brüder Grimm Festspiele. Gestaltet wurde das Bild von einer Gruppe von Schülerinnen und Schülern der Elisabeth-Schmitz-Schule unter der Leitung von Kunstlehrerin Alexandra Mohler.

Diese Kooperation zeigt einmal mehr, wie stark verwurzelt diese Benefizaktion in der Hanauer Stadtgesellschaft ist. "Es ist immer wieder toll zu erleben, wie sich auch junge Menschen in Hanau für ihre Stadt und für wohltätige Zwecke engagieren", so Oberbürgermeister Claus Kaminsky und ergänzt: "Der Hanauer Adventskalender ist nicht nur ein wunderschöner Blickfang, der die Adventszeit in den Haushalten der Stadt verschönert, sondern auch ein fantastisches Benefizprojekt, an dem viele Menschen mitwirken", betonte Oberbürgermeister Claus Kaminsky. "Jeder, der einen Kalender kauft, tut Gutes, denn die Erlöse fließen in Projekte für Kinder- und Jugendeinrichtungen in unserer Stadt. Gleichzeitig hat man die Chance auf tolle Gewinne, was den Kalender zu einem einzigartigen Geschenk macht."

Auch in diesem Jahr konnten sich die Organisatoren auf die großzügige Unterstützung der regionalen Geschäftswelt verlassen. Mehr als 785 Preise im Gesamtwert von mehr als 25.000 Euro wurden von Unternehmen und Geschäften aus Hanau und der Umgebung gespendet. Besonders hervorzuheben sind die drei Hauptgewinne: Zwei Übernachtungen für zwei Personen im Doppelzimmer inklusive Wohlfühlleistungen in den Weyberhöfen in Sailauf, eine JURA-Kaffeemaschine im Wert von 1.044 Euro, gespendet von der Firma Kämmerer aus Hanau, sowie ein 800-Euro-Dekagutschein der Sparkasse Hanau. Darüber hinaus gibt es eine Vielzahl von Gutscheinen für Restaurants, Geschäfte und Dienstleistungen in der Region, die das Herz der Gewinnerinnen und Gewinner höherschlagen lassen.

Oberbürgermeister Kaminsky betont die herausragende Rolle der Hanauer Unternehmen bei der Unterstützung des Benefizprojekts: "Es macht mich stolz, dass die Geschäftsleute in Hanau und Umgebung Jahr für Jahr großzügig Preise spenden, um das Projekt am Leben zu erhalten. Ohne diese treue Unterstützung wäre der Erfolg des Hanauer Adventskalenders kaum denkbar. Jeder Preis, der gespendet wird, hilft dabei, Gutes zu tun und trägt dazu bei,

dass wir als Gemeinschaft wichtige Projekte für die Zukunft unserer Kinder und Jugendlichen umsetzen können."

Verkaufsstellen in Hanau und Umgebung

Der Adventskalender ist von Samstag, 26. Oktober, an für 5 Euro pro Stück an verschiedenen Verkaufsstellen in Hanau und der Umgebung erhältlich. Zu den Verkaufsstellen gehören Buchladen am Freiheitsplatz, Bücher bei Dausien, Servicecenter "hanau aufLaden", Kundeninformation im Forum Hanau, Optiker Stephan in Steinheim, Optimum V. Meyer Augenoptik in Bruchköbel, Bft-Tankstelle in der Brüder-Grimm-Straße, ARAL-Tankstelle in der Maintaler Straße. Neu hinzugekommen sind in diesem Jahr Kämmerer tuttocafé am Marktplatz sowie die Bäckerei Mangelmann-Rosen mit ihren fünf Filialen in Großauheim, Klein-Auheim, Steinheim, Großkrotzenburg und Hainstadt.

Die Gewinnnummern werden ab dem 1. Dezember täglich auf der Website www.adventskalender.hanau.de sowie im Hanauer Anzeiger veröffentlicht. Die Preisausgabe erfolgt im neuen Jahr vom 2. Januar bis zum 31. Januar 2025 im Servicecenter "hanau aufLaden" in der Nürnberger Straße 31-33.

Dieser Meldung ist ein Medium zugeordnet:

Lions Adventskalender 2024

https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien_id=287870

Pressekontakt: Daniel Freimuth

Kontaktdaten:

Hanau Marketing GmbH

Presse-Kontakt: Daniel Freimuth

Telefon: 06181/4289480

Am Markt 14-18

63450 Hanau